Konzert zum Advent

Sonntag 14.12.2014 17.00 Uhr

Pfarrkirche St. Michael, Ötigheim



Chor der Universität Hohenheim e.V. Mandolinen- und Gitarrenorchester Ötigheim 1924 e.V.

Mísa Críolla von Ariel Ramirez

Südamerikanische Melodien und Rhythmen

Das Programm des Konzertes ist geprägt von gemeinsam vorgetragener weihnachtlicher Musik, welche umrahmt wird von Orchester- und Chorwerken und in der Aufführung der lateinamerikanischen "Misa Criolla" von Ariel Ramirez seinen Höhepunkt findet.

Mit dem Chor der Universität Hohenheim e.V. hat der Verein zu seinem 90. Geburtstag ein hervorragendes Vocal-Ensemble zu Gast - eine Zusammenarbeit, die neben diesem Adventskonzert auch im Jahr 2015 zu einem weiteren Kirchenkonzert in Hohenheim und einer gemeinsamen Konzertreise nach Italien führen wird.

Mandolinen- und Gitarrenorchester 1924 e. V. Ötigheim

Das Mandolinen- und Gitarrenorchester Ötigheim wurde am 14. November 1924 gegründet; seither legt der Verein viel Wert auf die musikalische Bildung und Qualifikation seiner Spieler. Zum diesjährigen 90. Geburtstag konzertieren das Haupt— und das Freizeitorchester des Vereins gemeinsam mit unserem Gastchor aus Hohenheim.

www.mgo-oetigheim.de

Chor der Universität Hohenheim e.V.

Der Chor der Universität Stuttgart-Hohenheim ist ein ambitionierter Laienchor. Er vereint Studierende, Angehörige, Ehemalige und Gäste der Universität in der Freude an gemeinsamer Chormusik. Insbesondere den Studierenden will der Chor während ihres Studiums in Hohenheim im Sinne des Studium Generale einen kulturellen und geselligen Mittelpunkt bieten. Seit seiner Gründung hat sich der Chor der Universität mit weit über 100 Konzertveranstaltungen zu einem wichtigen Bestandteil im vielfältigen Kulturleben der Hochschule entwickelt. Das Repetoire besteht aus weltlicher und geistlicher Chorliteratur von der Renaissance bis zur Gegenwart.